

*Die Berge haben mir den Frieden gegeben, den ich suchte.  
Die Berge haben mir die Träume geschenkt, die ich brauchte.*

Mit grösster Betroffenheit und Anteilnahme nimmt die Universität Bern Kenntnis vom plötzlichen und schwer zu akzeptierenden Verlust von

# Dierk Matthäus

24. August 1964 – 27. März 2022

Langjähriger, sehr geschätzter und engagierter Arbeitskollege im Dekanat der Medizinischen Fakultät der Universität Bern.

Die Mitarbeitenden der Universität Bern und des Dekanats der Medizinischen Fakultät verbleiben in tiefer Verbundenheit mit Dierk und sprechen seiner Familie ihr herzliches Beileid aus.

Bern, im April 2022

*Wir verweisen auf die Todesanzeige der Trauerfamilie.*